

Kunstaussstellung

im Rathaus und Bistro Maximilian's



***GANZnah –
GANZemotional***

*Wanderausstellung
von DOMO*

*Deutsche Organisation für
Mosaikkunst*

27.11.2014

bis

03.01.2015

Herzliche Einladung

*zur Vernissage
27.11.2014, 19:30 Uhr*

*GANZnah - GANZemotional lautet in diesem Jahr der Titel der neuen Wanderausstellung, den die Deutsche Organisation für Mosaikkunst (DOMO) in diesem Jahr ins Leben gerufen hat. Insgesamt 40 Künstler haben sich zu diesem Thema Gedanken gemacht und diese in der Mosaiktechnik verarbeitet. Auf Initiative der **Mosaikkünstlerin Caroline Jung** aus Reichertshofen wird diese, in Bayern einmalige Ausstellung, im Geisenfelder Rathaus zu sehen sein.*

Obwohl die ursprünglichen Bedeutungen „GANZnah“ und „GANZemotional“ auf den ersten Blick keinerlei Verbindung haben, liegen sie doch eng beieinander. Ganz nah sehen wir Gegenstände, unsere Umwelt und unsere Mitmenschen. Erst mit wachem Auge erkennt man die Schönheit der Natur und die interessanten Strukturen einfacher Gegenstände. Ebenso können Gegenstände, unsere Umwelt und unsere Mitmenschen verschiedene Emotionen in uns hervorrufen, die die gesamte Bandbreite unseres Gefühlslebens ausdrücken.

Öffnungszeiten:

Montag bis Freitag: 8 -12 Uhr zusätzlich Donnerstag: 14 -18 Uhr